

PRESSEMELDUNG MAI 2025

Günther Caravaning gehört auch 2025 zu den besten Händlern Deutschlands

Eichenzell, 27. Mai 2025

Auszeichnung von Auto Bild bestätigt erneut Top-Leistung in Verkauf, Service und Kundenberatung – Note 1,6 erreicht

Ein großer Erfolg für die Günther Caravaning GmbH. Zum wiederholten Male zählt das Familienunternehmen aus Eichenzell zu den **Besten Caravan- und Reisemobilhändlern Deutschlands** – ermittelt durch die Fachzeitschrift **Auto Bild**. Besonders erfreulich: Günther Caravaning erzielt in der aktuellen Bewertung die herausragende **Gesamtnote von 1,6**.



Individuelle und kompetente Beratung im Fahrzeugverkauf wird geschätzt

In der umfassenden Leserbefragung wurden verschiedene Bereiche des Unternehmens unter die Lupe genommen: **Fahrzeugverkauf, Vermietung, Werkstatt sowie der Zubehör-Shop** standen dabei im Fokus. Neben der Meinung der Leserinnen und Leser sind auch Empfehlungen und Rückmeldungen anderer Freizeitfahrzeughändler in das Ergebnis eingeflossen.

Geschäftsführer Johannes Günther sieht in der erneuten Auszeichnung eine **klare Bestätigung der täglichen Arbeit des gesamten Teams**: „Gerade im Fahrzeugverkauf legen wir größten Wert auf eine individuelle und kompetente Beratung. Unsere Kundinnen und Kunden wissen diese Qualität zu schätzen – das zeigt sich auch in der Bewertung.“ Besonders freut ihn, dass auch **ein fairer und respektvoller Umgang mit den Kolleginnen und Kollegen aus der Branche** Teil der Bewertung war. „Eine partnerschaftliche Zusammenarbeit auf Augenhöhe ist für uns selbstverständlich – und wird offensichtlich auch gesehen“, so Günther weiter.



Kontinuierliche Fort- und Weiterbildungen als nachhaltige Qualitätsstrategie

Auch **Prokuristin Kathrin Günther** betont die nachhaltige Qualitätsstrategie des Unternehmens: „Ein zentraler Baustein unseres Erfolgs ist die **kontinuierliche Fort- und Weiterbildung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter**. Nur mit aktuellem Fachwissen und geschultem Service können wir das hohe Niveau in allen Bereichen halten und weiter ausbauen.“, resümiert Kathrin Günther.



Besondere Angebote für Caravaning-Fans als Dank für die erneute Auszeichnung

Der Dank für diese besondere Auszeichnung gilt vor allem den treuen Kundinnen und Kunden aus ganz Deutschland, aber auch den engagierten Mitarbeitenden, die täglich mit viel Herzblut für Qualität und Kundenzufriedenheit sorgen.

Zur Feier der erneuten Ehrung hat Günther Caravaning ein **umfangreiches Aktionspaket** geschnürt: Neben **besonders attraktiven Fahrzeugangeboten** gibt es auch **vergünstigte Nachrüstungen von Sonderausstattungen**. So können Caravaning-Fans nicht nur die Auszeichnung, sondern auch ein besonderes Angebot genießen.

Günther Caravaning mit Sitz in Eichenzell (Gewerbegebiet Kerzell) ist ein familiengeführtes Unternehmen mit jahrzehntelanger Erfahrung im Bereich Freizeitfahrzeuge. Zum Portfolio gehören der Verkauf und die Vermietung von Caravans, Camper Vans und Wohnmobilen, ein umfassender Werkstattservice, der Fritz Berger Camping- und Freizeit-Shop sowie eine persönliche Beratung, die auf die individuellen Wünsche der Kunden eingeht. Qualität, Fairness und Serviceorientierung stehen bei Günther Caravaning im Mittelpunkt – das bestätigen nun auch wieder die Leserinnen und Leser von Auto Bild.